

Febrero 2017

El Glorioso Evangelio

Índice

El Amplio Amor - 1

por Virgilio Crook

Penurias Y Crisis - 5

por Jack Davis

Reuniones De Adoración - 9

por Douglas Crook

Editores

Virgilio H. Crook y Douglas L. Crook 4535 Wadsworth Blvd., Wheat Ridge CO, 80033 Impreso Mensualmente por EGE Ministries

Gratis - No Se Vende

El Amplio Amor De Dios

por Virgilio Crook (parte 4)

La profundidad ¿Cuán profundo es el amor de Dios?

"Para que os dé, conforme a las riquezas de su gloria, el ser fortalecidos con poder en el hombre interior por su Espíritu; para que habite Cristo por la fe en vuestros corazones, a fin de que, arraigados y cimentados en amor, seáis plenamente capaces de comprender con todos los santos cuál sea la anchura, la longitud, la profundidad y la altura, y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios." Efesios 3:16 al 19

La profundidad del amor de Dios vemos en que el amor de Dios levantó al pecador del estado más bajo y le hace sentar sobre el trono de Cristo como coheredero. Dios vino donde estábamos.

Canto: "Me Levantó"

1- Mi Salvador en Su bondad, Al mundo malo descendió, Y del abismo de maldad, Él mi alma levantó.

CORO:

Seguridad me dio Jesús, Cuando en Su gracia me alcanzó; Estando en sombra, a plena luz, En Su bondad me levantó.

2- Su voz constante resistí, Aunque Él, amante, me llamó; Mas Su Palabra recibí, Y fiel me levantó.

- 3- Tortura cruel sufrió por mí, Cuando en la cruz por mí murió, Tan sólo así salvado fui, Y así me levantó.
- 4- Que soy feliz, yo bien lo sé, Con esta vida que Él me dio, Mas no comprendo aún por qué, Jesús me levantó

¡Oh, amor de Dios!
Tu inmensidad
El hombre no podrá contar,
Ni concebir la gran verdad
Que Dios al mundo pudo amar.
Al primer par, de su hogar
Echados, compadeció;
Y les vistió, les perdonó,
Y un Redentor prometió.

"¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones, ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de Dios. Y esto erais algunos; mas ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios." 1ª Corintios 6:9 al 11

Que inmenso cambio ha hecho el profundo amor de Dios. Por Su profundo amor, Dios ha cambiado, tanto, nuestro destino, como, nuestra vida aquí sobre la tierra. Antes, nuestro destino fue una eternidad sin Dios, sin ninguna herencia de cosas celestiales. Pablo dice en estos versos: "...esto erais algunos..." Pero el profundo amor de Dios ha hecho cambios. "más ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios." Cuán grande es la diferencia ahora.

Vemos la profundidad del amor de Dios en *Filipenses* 2:6 al 8. "El cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz."

Nada puede ser más profundo que eso. Se bajó hasta lo más bajo posible, haciéndose obediente hasta la muerte y muerte de cruz. Él, siendo Santo, sin mancha, se identificó con el más vil pecador. Él fue hecho pecado. Entró en el basureo del pecado, este mundo pecador, para poder tomar al más vil pecador y levantarle al lugar más alto. No le tomó del cuello, sino puso Sus manos santas debajo del pecador y le levantó con brazos fuerte de amor. No tuvo miedo de ensuciarse por el pecado. Aunque tomó la forma del pecador, no fue machado por el pecado.

Como dijo un hermano: "¿cuál es la distancia desde el trono del universo al establo en Belén y de la cruz del calvario al sepulcro en el jardín?" Esa es la profundidad del amor de Dios.

Se despojó de Sí mismo, tomando forma de siervo. Puso Su tienda entre nosotros. Su nombre fue: Emanuel – Dios con nosotros. Todo eso nos muestra la profundidad del amor de Dios. El pecado es sucio y repugnante delante de Dios. Dios odia el pecado en todas sus formas. Dios no trató al pecador de lejos, sino por Su profundo amor, mandó a Su Amado Hijo donde estaba el pecado. Donde el pecado más abundó, allí Él mandó a Su Hijo. Así declara Pablo en *Romanos 5:20.* "...mas cuando el pecado abundó, sobreabundó la gracia."

Nuestros pecados fueron profundos, pero el amor de Dios fue más profundo.

"Y me hizo sacar del pozo de la desesperación, del lodo cenagoso; Puso mis pies sobre peña, y enderezó mis

pasos. Puso luego en mi boca cántico nuevo, alabanza a nuestro Dios. Verán esto muchos, y temerán y confiarán en Jehová." **Salmo 40:2, 3**

El pozo de la desesperación del pecado fue muy profundo, pero Dios, por Su profundo amor, nos sacó de allí y puso nuestros pies sobre peña, la roca sólida, que es Cristo. El amor de Dios es como un fundamento. Arraigado y cimentado en el amor de Dios nos da una firmeza inalterable. Como dice un dicho: "si no va profundo, no puede ir alto." El amor de Dios fue profundo para darnos un fundamento sobre el cual establecer nuestra vida y nos levanta hasta el cielo.

"El volverá a tener misericordia de nosotros; sepultará nuestras iniquidades, y echará en lo profundo del mar todos nuestros pecados." **Miqueas 7:19**

"Oh Jehová, ¿qué es el hombre, para que en él pienses, O el hijo de hombre, para que lo estimes?" **Salmo** 144:3

"Digo: ¿Qué es el hombre, para que tengas de él memoria, Y el hijo del hombre, para que lo visites?" **Salmo** 8:4

El amor de Dios se ve en su sabiduría profunda que ninguno puede sondear.

"¡Oh profundidad de las riquezas de la sabiduría y de la ciencia de Dios! ¡Cuán insondables son sus juicios, e inescrutables sus caminos!" **Romanos 11:33**

El amor de Dios es más profundo que la prueba más profunda que experimentaremos.

Gracias a Dios por Su profundo amor que vino al pozo de desesperación donde estábamos. Dios no sólo miró nuestra necesidad, sino vino donde estábamos, puso Sus manos fuertes de amor debajo de nosotros y nos levantó a Su mismo nivel.



Penurias Y Crisis

por Jack Davis

(parte 1)

"Porque ¿quién de vosotros, queriendo edificar una torre, no se sienta primero y calcula los gastos, a ver si tiene lo que necesita para acabarla? No sea que después que haya puesto el cimiento, y no pueda acabarla, todos los que lo vean comiencen a hacer burla de él, diciendo: Este hombre comenzó a edificar, y no pudo acabar. ¿O qué rey, al marchar a la guerra contra otro rey, no se sienta primero y considera si puede hacer frente con diez mil al que viene contra él con veinte mil? Y si no puede, cuando el otro está todavía lejos, le envía una embajada y le pide condiciones de paz. Así, pues, cualquiera de vosotros que no renuncia a todo lo que posee, no puede ser mi discípulo." Lucas 14:28 al 33

Jesús aconsejó: "...calcula los gastos." Hay que calcular los recursos, sea para construir una torre, o en referencia al curso de su vida, o su testimonio que usted tiene que terminar. Es importante que consideremos nuestros recursos y asegurarnos que estamos con un proveedor responsable. El apóstol Pablo escribió: "Mi Dios, pues, suplirá todo lo que os falta conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús." Filipenses 4:19 Dios tiene una provisión completa para nosotros para terminar cualquiera que sea en Su voluntad. La provisión de la gracia de Dios es sin límite. La gente hace resoluciones. Sin embargo, en las resoluciones que ellos hacen, por mayor parte, no tienen con lo cual llegar con eso mismo. Alabado sea Dios, el Señor ha provisto los recursos para nosotros para llegar al trono al lado del Cordero de Dios.

Para lo que queremos construir en nuestras vidas, debemos inspeccionar los materiales que queremos usar y considerar su valor y durabilidad. Debemos encontrar material que no herrumbrará, ni se corromperá. Queremos materiales incombustibles, que pasarán la prueba del fuego. Tenemos que revisar la calidad, tanto como, la cantidad, o no alcanzaremos la meta.

Elías es un buen ejemplo como Dios suple en tiempo de escasez. "Entonces Elías tisbita, que era de los moradores de Galaad, dijo a Acab: Vive Jehová Dios de Israel, en cuya presencia estoy, que no habrá lluvia ni rocío en estos años, sino por mi palabra. Y vino a él palabra de Jehová, diciendo: Apártate de aquí, y vuélvete al oriente, y escóndete en el arroyo de Querit, que está frente al Jordán. Beberás del arroyo; y yo he mandado a los cuervos que te den allí de comer. Y él fue e hizo conforme a la palabra de Jehová; pues se fue y vivió junto al arroyo de Querit, que está frente al Jordán. Y los cuervos le traían pan y carne por la mañana, y pan y carne por la tarde; y bebía del arroyo." 1º Reves 17:1 al 6 Es maravillosa la manera en que en Dios cuida de aquellos quienes andan por fe de todo corazón. Andando por fe es simplemente actuar según la Palabra de Dios. Esto es lo que Elías hizo. Mientras andamos por fe, el Señor nos lleva por pasos de humillación. Fue así con Elías porque Dios había dado a Israel ciertas leyes dietéticas y una de ellas fue que no podía comer la carne de cuervos, que fue clasificada como una ave inmunda. Elías tenía que pasar por esta experiencia humillante de ser dado de comer por una ave inmunda.

"Pasados algunos días, se secó el arroyo, porque no había llovido sobre la tierra." 1º Reyes 17:7 Dios dio a Elías este arroyo para su refrigerio, un lugar para que él sea fortalecido. Ahora vemos otra escasez. Si usted ha andado algún tiempo con el Señor, usted se ha enterado que esto le ha pasado. La cosa que Dios nos da para refrigerio, se secará. Él no quiere que nosotros nos fijemos en el don. Él quiere que

nuestros ojos estén puestos sobre Él. El arroyo se secó y esto trae una crisis en la experiencia de Elías. Cuando andamos por fe, nunca habrá una escasez de crisis.

El Señor tiene cuidado de las escaseces. En la fiesta de bodas en Caná, Él convirtió el agua en vino. En otra ocasión, Él dio de comer a una multitud hambrienta con cinco panes y dos peces. Él dio vista a los ciegos, los cojos andaban y los sordos oyeron. Aquel de quien está dicho: "Él hace todas las cosas bien," estará con nosotros en cada crisis. Gloria a Dios. Yo doy gracias a Dios de nuevo por Su fidelidad, aunque el arroyo se seca. En tal caso, vemos cuán poderoso es Dios. Él sostiene el mar en Su mano. Aquel que mide el agua en la palma de Su mano, puede impedir al arroyo de secarse. No hubiese sido ningún problema para Dios mantener al arroyo fluyendo, pero Dios tuvo un paso más allá para Elías. Elías tenía que tener una experiencia más profunda, otro paso en la humillación. No fue suficiente que él fue dado de comer por una ave inmunda, él fue sostenido por una viuda pobre. Esta es otra oportunidad para Elías de ejercitar su fe.

"Vino luego a él palabra de Jehová, diciendo: Levántate, vete a Sarepta de Sidón, y mora allí; he aquí yo he dado orden allí a una mujer viuda que te sustente. Entonces él se levantó y se fue a Sarepta. Y cuando llegó a la puerta de la ciudad, he aquí una mujer viuda que estaba allí recogiendo leña; y él la llamó, y le dijo: Te ruego que me traigas un poco de agua en un vaso, para que beba. Y yendo ella para traérsela, él la volvió a llamar, y le dijo: Te ruego que me traigas también un bocado de pan en tu mano. Y ella respondió: Vive Jehová tu Dios, que no tengo pan cocido; solamente un puñado de harina tengo en la tinaja, y un poco de aceite en una vasija; y ahora recogía dos leños, para entrar y prepararlo para mí y para mi hijo, para que lo comamos, y nos dejemos morir." 1º Reves 17:8 al 12 La mujer iba a preparar su última comida para su hijo y para sí misma. Elías podría haber preguntado: "¿es esto vivir por fe? ¿Debo yo vivir a cuenta de esta viuda pobre para comer?" Esto fue humillante para Elías, pero también otra prueba de la fidelidad de Dios. ¿Cómo iba ella a dar de comer a Elías, cuando ella tenía apenas suficiente para sí misma y su hijo?

"Elías le dijo: No tengas temor; ve, haz como has dicho; pero hazme a mí primero de ello una pequeña torta cocida debajo de la ceniza, y tráemela; y después harás para ti y para tu hijo. Porque Jehová Dios de Israel ha dicho así: La harina de la tinaja no escaseará, ni el aceite de la vasija disminuirá, hasta el día en que Jehová haga llover sobre la faz de la tierra. Entonces ella fue e hizo como le dijo Elías; y comió él, y ella, y su casa, muchos días. Y la harina de la tinaja no escaseó, ni el aceite de la vasija menguó, conforme a la palabra que Jehová había dicho por Elías." 1º Reves 17:13 al 16 Dios tiene manera de hacer el puñado durar y durar. Gloria a Dios. Él es capaz y fiel y Él quiere que nosotros dependamos de Él completamente. Por los propósitos propios de Dios, Él lo hará durar. Elías, tal vez, pensó que él tenía una pobre existencia, pero Dios aseguró que lo que la mujer hizo no fracasara. Ella y su casa comieron por muchos días.

Leemos más de Elías y su fe, en 1º Reyes 19. Él audazmente puso a Dios a prueba cuando él derramó agua sobre el altar y sacrificó, después que los sacerdotes de Baal habían hecho sus ofrendas. Ellos no podía conseguir una respuesta de su dios. Elías probó delante de esta gran multitud que Dios estaba vivo. Después, él destruyó a los falsos profetas. Cuando Jezabel se enteró de la muerte de 400 de sus profetas, ella se enojó e hizo voto de matar al profeta Elías. "Viendo, pues, el peligro, se levantó y se fue para salvar su vida, y vino a Beerseba, que está en Judá, y dejó allí a su criado. Y él se fue por el desierto un día de camino, y vino y se sentó debajo de un enebro; y deseando morirse, dijo: Basta ya, oh Jehová, quítame la vida, pues no soy yo mejor que mis padres." 1º Reyes 19:3, 4

(continuará)

Las Reuniones De Adoración

por Douglas L. Crook

(parte 2)

Lo siguiente es una lista de cosas que deben ser parte de nuestros cultos de adoración públicos. Esto no es necesariamente una lista completa, pero cubre las actividades y los acontecimientos principales que deben realizarse en nuestros cultos de adoración.

- 1. Nos congregamos en el nombre de Jesús en una asamblea local.
 - 2. Oración pública.
 - 3. Acciones de gracias.
 - 4. Levantar nuestras manos hacia los cielos.
 - 5. Gritos de alegría o alabanza bulliciosa y vocales.
 - 6. Canciones.
- 7. Batir las manos como un instrumento y una expresión de alegría, pero no el aplauso para los talentos de los hombres.
 - 8. El uso de instrumentos musicales.
- 9. La danza, no sensual o ensayada, sino una expresión espontánea de alegría.
 - 10. La predicación y enseñanza de la Palabra de Dios.
 - 11. Los dones del Espíritu Santo.
 - 12. La colección de una ofrenda.
 - 13. La Cena del Señor.
 - 14. El bautismo en agua.

Estas 14 cosas son reveladas en la Biblia y son acciones de adoración que Dios acepta como agradables a Él y que edifican a Su pueblo cuando son ofrecidas con un corazón de fe en el culto de adoración pública. Vamos a comenzar a considerar estas acciones de adoración pública.

Congregarnos En El Nombre De Jesús

Comenzamos estableciendo, por las Escrituras, que es la voluntad de Dios que los creyentes en Jesucristo se congreguen juntos con otros creyentes con el objetivo específico de adorar a Dios porque hay aquellos que creen, enseñan y practican, que tales reuniones organizadas no son necesarias o aun que no son agradables a Dios.

Aquellos que se oponen al uso de edificios dedicados a reuniones organizadas, administradas y dirigidas por pastores y ancianos que ejecutan autoridad señalan la hipocresía y abusos de reuniones organizadas y dicen: "mire, tal reunión formal de creyentes produce más daño que bien." Muchas de sus observaciones y críticas contra la reunión organizada son válidas. El Apóstol Pablo dijo a los corintios que ellos se congregaban para lo peor.

"Pero al anunciaros esto que sigue, no os alabo; porque no os congregáis para lo mejor, sino para lo peor. Pues en primer lugar, cuando os reunís como iglesia, oigo que hay entre vosotros divisiones; y en parte lo creo." 1ª Corintios 11:17, 18

Sin embargo, Pablo no dijo que ellos deben dejar de congregarse como asamblea, sino dijo que deben juzgar la hipocresía y poner las cosas en orden según su enseñanza.

Aquellos que creen que no es necesario participar como miembro de una asamblea local creen que cuando la Biblia habla de reunirse con otros creyentes está hablando de cualquier clase de reunión, aun reuniones sociales. Están equivocados.

"Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos." **Mateo 18:20**

Note que la promesa de la presencia especial de Jesús es a los que se congregan con el objetivo específico de glorificar y exaltar el nombre de Jesús. La bendición especial

de una presencia especial del Señor es prometida para una reunión dedicada específicamente para adorar a Jesucristo.

Dónde los creyentes se reúnen no es importante, pero por qué se han reunido, eso sí importa. El pueblo de Dios puede congregarse en una casa o en un edificio alquilado o bajo un árbol o en un templo dedicado que se construye y se dedica para la adoración de Jesús, pero debemos congregarnos juntos en el nombre de Jesús con el objetivo específico de adorar a Dios.

La iglesia primitiva a menudo se congregaba en casas privadas por necesidad.

"Saludad también a la iglesia de su casa. Saludad a Epeneto, amado mío, que es el primer fruto de Acaya para Cristo." **Romanos 16:5**

"Las iglesias de Asia os saludan. Aquila y Priscila, con la iglesia que está en su casa, os saludan mucho en el Señor." **1ª Corintios 16:19**

"Saludad a los hermanos que están en Laodicea, y a Ninfas y a la iglesia que está en su casa." **Colosenses 4:15**

La ventaja de congregarse en un edificio dedicado como templo en vez de congregarse en una casa es que el edificio dedicado como templo pertenece a todos y no a un individuo. Cuando hay un templo dedicado no hay ninguna confusión sobre el objetivo por el cual nos hemos congregado. Nos reunimos en un edificio que es separado y dedicado con el único objetivo de adorar a Dios. Si hay un edificio dedicado para la gloria de Jesús, no hay ninguna confusión sobre quién es la Cabeza de la casa. El Señor es la Cabeza de la Iglesia y Su voluntad es la autoridad suprema. Así debe ser cuando nos congregamos en la casa del Señor. Sea en casa privada o templo dedicado o cualquier otro lugar debemos congregarnos con otros creyentes para alabar a Dios. Esto era el ejemplo de la iglesia primitiva y es el propósito y la voluntad de Dios para esta edad entera de la Iglesia que cada creyente sea parte de una congregación local. Es la voluntad de Dios para usted ser parte de una asamblea local y asistir fiel y regularmente a los cultos de adoración, oración y estudios bíblicos.

"Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo. Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare. Y con otras muchas palabras testificaba y les exhortaba, diciendo: Sed salvos de esta perversa generación. Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas. Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones." Hechos 2:38 al 42

"Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras; no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca." **Hebreos** 10:24, 25

¿Cuándo o en cuál día o con cuál frecuencia debemos congregarnos en el nombre de Jesús? Unos insisten en la necesidad de guardar el día de reposo dado a los judíos en el Antiguo Testamento que es el sábado. Unos dicen que el domingo es el sábado cristiano. La observancia del día de reposo nunca fue mandada por Dios ni observada por los gentiles o por la Iglesia del Nuevo Testamento. Estamos bajo la gracia y no la Ley y la observación del día de reposo es una parte de la Ley.

El Ejemplo de Pedro y los discípulos:

"Y todos los días, en el templo y por las casas, no cesaban de enseñar y predicar a Jesucristo." **Hechos 5:42**

El Ejemplo de Pablo:

"y cómo nada que fuese útil he rehuido de anunciaros y enseñaros, públicamente y por las casas, testificando a judíos y a gentiles acerca del arrepentimiento para con Dios, y de la fe en nuestro Señor Jesucristo." **Hechos 20:20, 21** "porque no he rehuido anunciaros todo el consejo de Dios." **Hechos 20:27** "Por tanto, velad, acordándoos que por tres años, de noche y de día, no he cesado de amonestar con lágrimas a cada uno." **Hechos 20:31**

La verdad es que no hay ningún día fijado que es prohibido ni requerido para los creyentes para congregarse en el nombre de Jesús para adorar a Dios. Cualquier día de la semana es un buen día para reunirse juntos con otros creyentes para adorar a Dios. Los apóstoles aprovecharon para anunciar y enseñar el evangelio en cualquier día en que hubo oportunidad.

Los creyentes de la iglesia primitiva claramente formaron el hábito de congregarse el primer día de la semana, el domingo, probablemente en una celebración especial de la resurrección de Jesús que ocurrió en un domingo.

"El primer día de la semana, reunidos los discípulos para partir el pan, Pablo les enseñaba, habiendo de salir al día siguiente; y alargó el discurso hasta la medianoche." **Hechos 20:7**

"Cada primer día de la semana cada uno de vosotros ponga aparte algo, según haya prosperado, guardándolo, para que cuando yo llegue no se recojan entonces ofrendas."

1ª Corintios 16:2





El Glorioso Evangelio % Virgil Crook 4535 Wadsworth Blvd. Wheat Ridge CO, 80033

www.elgloriosoevangelio.org / egepub@juno.com

Gratis - No Se Vende

02/17